
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
10月29日（火）

麻町児童セン
ター

10名参加

渋谷、宮田、
今、石上、大西

・ベベルイ川下流は水がつく。川底の土
砂を上げる必要がある。道や国に要望を
上げてほしい。その後の行政回答がな
い。

・ベベルイ川は数年後には補修される予定
で、要望も多いです。担当部署に伝え、経
過を追跡します。

・ガイドマップができ、全市網羅した講
座開催が必要。行政主導での実施を望
む。

・担当部署に伝えます。

・防災は想定できる内容を打ち出して市
民の関心を高めなければならない。

・ご意見として伺います。

・女性は好んで家にいたい訳でない。平
等に活躍する社会を作っていく事は大
切。

・担当部署に伝えます。

・訪日外国人の運転は危険。交通整理を
するガードマンへの指導が必要と感じ
る。

・ご意見として伺います。

・道路環境整備について議員が議論して
いると伺い前進していると感じた。

・ご意見として伺います。

・議員定数について、人口に対して議員
数は適正か。

・住民サービスや市への提言を考え１８名
で決定した議論経過がありました。「住民
自治」は、「まちはこうあるべき」という
住民の皆さまの参加・意見が大切です。

・議場で傍聴人は喋ってはダメで、議員
同士では喋っていいのか。

・ご意見として伺います。

・議員定数や議会改革に市民の声を取り
入れられる仕組みを考えてほしい。

・ご意見として伺います。

・今回の選挙結果を見て、地域だけでは
なく市域全体から選ばれることが必要。

・ご意見として伺います。

議会報告会報告書（３班）



開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括
・若者のなり手不足は、兼職ではなく専
従として魅力ある議員報酬の検討を。

・ご意見として伺います。

・選挙時だけでなく、常に足を運ぶ議員
になれば人数が減っても足りる。

・議会と住民の関係性が大切です。意見聴
取の場として議会報告会があります。

・議会で「暫時休憩」になると裏部屋で
決定している。最近改善してはいるが、
説明責任を放棄されている。

・ご意見として伺います。今後も改善して
いきます。

鉄・骨鉄筋（新庁舎）で長持ちすると説
明は受けているが、納得はしていない。

・チェック機能を果たすのが議会の役割で
す。実施設計はこれからですので、意見と
して伺います。

・「庁舎建設」では４階議会フロアを作
ることを議員はどう考えているのか。

・庁舎内に会議室が多くはないので議場を
使用してもらいたいと考えています。

・自殺者ゼロを目指す。課長や部長も一
緒になって動く必要性がある。

・庁内の風通しなど一層汗をかいていく必
要があると考えます。ご意見として伺いま
す。

・議会の中で、傍聴者も水分補給できる
ようにしてほしい。

・ご意見として伺います。

・民生委員の改選期だが、業務量が多
く、なり手が難しい。民生委員の報酬を
決定するのはどこか。

・ご意見として伺います。担当部署に伝え
ます。


